

LA "CASA DE AMERICA" será el organismo de unión cultural entre España y los países Hispanoamericanos

Patrocina la Comisión organizadora un Consejo Diplomático, integrado por representantes de los países de la Hispanidad

MADRID 9.—Tiene ya casi ultimados sus trabajos la Comisión organizadora de la "Casa de América", entidad hispanoamericanista, cuyo objeto consiste en agrupar a todos los hispanoamericanos residentes en España, para fomentar entre ellos un espíritu de unión que tenga proyección fecunda en todos los países de la hispanidad, así como el de estrecha comprensión con la Madre Patria, que llevó la civilización al Nuevo Mundo.

Patrocina la Comisión organizadora un Consejo diplomático integrado por representantes diplomáticos hispanoamericanos y cuya presidencia le ha sido ofrecida al ministro de Asuntos Exteriores de España. Son presidentes honorarios, los jefes de Estado de todos los países de la hispanidad y también los de Portugal y Brasil, y la Junta de honor de la "Casa de América" forman parte numerosas personalidades, que han contraído sobresalientes méritos con su labor hispanoamericanista.

La "Casa de América" ha adoptado como escudo y distintivo el águila imperial monacofala que sostiene un docel circular, en cuyo fondo aparecen Reyes Católicos como símbolo de hispanidad descubridora y colonizadora, y ante ellos, Cristóbal Colón, como símbolo de las Américas y de obra de España en el Nuevo Mundo. En la corona circular, comprendida entre ambas circunferencias se lee: "Comunidad racial hispanidad", y en la base del escudo: "Comunidad de dicho organismo".

Los principales propósitos de la "Casa de América" son los siguientes: Intercambio de estudiantes, valores humanos en formación, que recibirán influjo de la cultura española, para que al volver a sus respectivos países sean los forjadores de una eficiente hermandad. Al efecto, la "Casa de América" gestionará el traslado de estudiantes hispanoamericanos a España y viceversa, y la concesión de becas, bolsas de viaje y subvenciones. Amplia expansión cultural hispanoamericana, mediante organización de congresos, conferencias, concursos, cátedras permanentes y temporales de profesores, literatos, periodistas, hombres de negocios, y, en general, de próceres del pensamiento español y americano, cuyo intercambio procurará igualmente la "Casa de América".

Será una sede residencial para los hispanoamericanos que vengan a España en cumplimiento de misiones literarias, científicas, literarias, artísticas, etc. Organizar su recibimiento, facilitar la realización de sus proyectos, ofreciéndoles la acogida coral característica de la tradicional hospitalidad española.

Fundación de filiales de igual contitura y fines en los países de habla hispana, para que sean intérpretes y continuadores del espíritu racial que forma las actividades de la "Casa de América".

Continúa relación con los países hispanoamericanos, por medio de la siguiente:

— Breve, en el Africa Ecuatorial francesa, bombardeada por los ingleses

VICHY, 8.—Noticias recibidas en escapita anuncian que la población de Breve, en el Africa Ecuatorial francesa, ha sido bombardeada de nuevo por aviación británica. Las autoridades han pedido el envío de un barco-hospital para evacuar a los heridos.—(EFE).

cretaría de coordinaciones y los Comités de cooperación y las delegaciones con el carácter de corresponsales, serán establecidos en todas las naciones de la hispanidad.

Propaganda de las naciones hispanoamericanas, divulgando, en conferencias, lecciones, monografías, etc., el conocimiento de sus principales manifestaciones culturales e intelectuales, hechos y hombres eminentes. La literatura, el arte, las costumbres, el folklore y la música hispanoamericana, serán objeto de especial atención, así como las riquezas naturales características de cada país. Con este objeto se proyecta una exposición permanente.

La "Casa de América" creará la "cátedra de Colón", para el desarrollo periódico de cursos o ciclos de conferencias, a cargo de personalidades hispanoamericanas, y para la realización de un plan de intercambio intelectual.

Asimismo, organizará una "Biblioteca-hemeroteca de Colón", integrada por obras, revistas y diarios de España y América especialmente, con salas de lectura y estudio.

Ofrecerá a todos los artistas hispanoamericanos lugar adecuado para la exposición de sus obras y se encargará de organizar exposiciones de artistas que deseen exponer en España, así como de artistas españoles que deseen exponer en América.

Tendrá oficinas de información, Turismo, jurídica, comercial, publicaciones, universitaria, literatura, arte, ciencias; un "Boletín" como órgano informativo y de colaboración, y un servicio de radiodifusión, medio eficaz para las relaciones hispanoamericanas, que con éxito, sobremodo brillante, ha utilizado ya en las emisiones para Hispanoamérica, organizadas por el presidente de dicha Comisión, D. Rafael Luís Gómez Carraco, y de las cuales la más reciente se celebró con motivo de la fiesta de la Hispanidad, con intervención de relevantes personalidades.—(CIFRA.)

La mitad de la producción de guerra norteamericana será entregada a Inglaterra y al Canadá

No se ha llegado todavía a un acuerdo sobre una acción común en el Pacífico

WASHINGTON, 8.—Roosevelt ha declarado a los periodistas que acaba de elaborar un "plan empírico", por virtud del cual el 50 por ciento del material de defensa que saiga ahora de las fábricas norteamericanas será entregado a Inglaterra y al Canadá. Entre este material figuran grandes aviones de bombardeo y otras armas. Sin embargo, habrá excepciones.

El Presidente añadió que, en la actualidad, los Estados Unidos venden a la Gran Bretaña el 45 por ciento de su producción militar, reservándose el 55 por ciento restante para la defensa nacional.—(EFE).

WASHINGTON, 8.—La información lanzada por Londres sobre la conclusión de un acuerdo entre Inglaterra, Australia y los Estados Unidos para una acción conjunta en el Pacífico, en caso necesario, y que comprendía la utilización recíproca de la base de Singapur, no ha sido confirmada por Cordell Hull, quien declaró que había celebrado varias entrevistas con el embajador inglés y el ministro

EN TOKIO se constituirá un Consejo Nacional de Defensa

TOKIO 8.—Con el fin de realizar una fructuosa colaboración entre el Gobierno y el Ejército, el príncipe Konoye, presidente del Consejo, tiene la intención—según informa el "Niyako Shimbun", de iniciar conversaciones con los jefes de las fuerzas armadas.

Estas conversaciones tratarán de las siguientes cuestiones: participación del presidente del Consejo y del ministro de Negocios Extranjeros en las deliberaciones del Cuartel General imperial y creación de un Consejo nacional de defensa.—(EFE.)

TOKIO 8.—El Gobierno japonés ha decidido convocar al Parlamento para el día 24 de diciembre próximo.

"EL MUNDO PUEDE ESTAR SEGURO DE NUESTRA VICTORIA"

"Alemania sabe que tiene que concluir de una vez con lo que ocurre y está decidida a hacerlo"

Hitler inaugura la Exposición de "La Gran Alemania"

MUNICH 8.—En la inauguración de la Exposición "La Gran Alemania" el delegado nacional del partido nacional-socialista, Alfredo Rosenberg, ha pronunciado un discurso en el que después de hacer un resumen de la Historia alemana en los dos últimos siglos, declara: "La misión del movimiento nacional-socialista consiste en cultivar la herencia de los grandes representantes del pueblo y transmitir a la posteridad su potencia histórica. Esta exposición no podía abarcar toda la historia del Reich en conjunto, con todas sus grandezas y miserias, pero hemos querido relacionar estos recuerdos con los esfuerzos inmediatos de nuestra época y con la lucha que actualmente sostiene el pueblo alemán por su posición en el mundo."—(EFE.)

Discurso del Führer

El Führer Canciller pronunció un discurso.

Comenzó recordando el año 1923, en el cual culminó la lucha por el poder en Alemania. Recordó la Alemania de 1914, y dijo: "Esta no era nuestra Alemania, pero a pesar de ello, nos sentimos unidos a ella. Era un país de trabajo, un país de vida fácil. Tenía los principios de una legislación social y había tomado posición ante esta clase de problemas con respecto a los cuales las democracias han permanecido mudas y quietas durante treinta años. Además, aquella Alemania era el país de los demócratas, y ante todo, un país de la paz. Tanto se trató de conservarla que, sin duda alguna, se dejó pasar un tiempo durante el cual el resto del mundo se preparaba a armarse contra Alemania. Inglaterra era ya en aquella época nuestro enemigo. Al decir Inglaterra, sé perfectamente que allí el pueblo y el Gobierno no son dos cosas idénticas. Dominan, en efecto, ese país un grupo de demócratas internacionales, de judíos y de plutócratas. Y este grupo es el que desde entonces ha provocado la guerra. Son las mismas personas en realidad. Los belicistas ingleses han conseguido igualmente poner todo el mundo contra Alemania. De este modo vino la guerra que Alemania no deseaba. Como antiguo soldado de la guerra mundial y como jefe supremo de las fuerzas alemanas de hoy, puedo decir que esas gentes no hubieran conseguido vencer a la Alemania del 14 si no hubieran contado con aliados en el interior de nuestro país.

Fue necesario, primeramente, crear una especie de mago americano, quien encontró la fórmula de que el pueblo alemán, que confió en la palabra de honor de un presidente extranjero, fue-

ra engañado espantosamente. Los vencedores de aquel tiempo no cumplieron ni una sola de sus promesas y, por el contrario, comenzó el mayor perjuicio de todos los tiempos".

El Führer describe a continuación, con todo detalle, el período de miseria, de sufrimiento y de desesperación que atravesó el pueblo alemán, y relata también el comienzo de su propio combate.

Se refiere luego el Führer a la primera tentativa efectuada para conquistar el Poder que pareció constituir una derrota definitiva, en 1923, y expone la marcha triunfal del Movimiento en los años siguientes.

Tentativas de paz

Pone de relieve el Führer que desde que subió al Poder se mostró dispuesto a hacer la paz Estuvo dispuesto—dijo— a desarmar. Si los ingleses hubieran aceptado, todo habría ido bien; pero no aceptaron, y también ha ido bien. Claro es que al adoptar una decisión es preciso ir hasta el fin y no hacer las cosas a medias. Yo tomé una decisión y no hay término medio. O no somos soldados, o somos los primeros soldados del mundo. Hice entonces en su consecuencia los preparativos necesarios. Y así hice a fondo. El pueblo alemán no ha perdido nada con ello, y millones de personas han trabajado para aumentar la producción. Hemos visto luego que los Estados del oro han arruinado con su moneda, mientras que nosotros, Estados sin oro, la hemos mantenido. Otros países han aceptado después el oro, entre sus manos, y he aquí, que de pronto se dice en el mundo que el oro no tiene importancia. Esta afirmación puede ser peligrosa para los que ven en ese metal un elemento de su lucha por el poder, y lo han utilizado con ese fin.

El Führer pone luego de relieve la lucha internacional que comenzó inmediatamente, utilizando todos los medios posibles e imaginables, tanto en el interior como en el exterior, contra la nueva Alemania. Se hicieron tentativas de revolución dentro y se

Multas por diez millones de pesetas

BARCELONA, 8.—La Fiscalía de Tasas de Barcelona realiza una formidable labor en la persecución de los que infringen lo dispuesto en materia de precios. Aunque oficialmente no se ha dado nota alguna sobre las multas impuestas, se puede adelantar que en el mes agosto que lleva de trabajo, las sanciones alcanzan la cifra de 10.000.000 de pesetas. La Policía colabora activamente con la Fiscalía en su labor de represión de los "straperlistas".—(GIFIA).



La ruta inglesa de América, atacada por Alemania

Por V. V. V.

Fuerzas navales de superficie alemanas han destruido, a unos dos mil kilómetros de Terranova, un convoy británico, del que no ha quedado ni un solo barco. Ochenta y seis mil toneladas representaba el convoy aniquilado. Según noticias procedentes de Norteamérica, varios de esos buques llamaron por radio pidiendo socorro; otros ni siquiera eso. Poco después dejaron de oírse las llamadas y nada se volvió a saber del convoy hasta que el Mando alemán ha dado cuenta de que sus unidades navales lo han destruido en su totalidad.

El hecho es muy importante, a nuestro juicio, porque significa que la Escuadra alemana se ha lanzado a operaciones activas y ataca con

(Continúa en tercera plana)

